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Antrag/Anfragestellung: Fraktion

Fachausschuss: A6

Verwaltungsausschuss: Nein

Rat: Nein

Betreff: Einsatz von Windows 8 in der Verwaltung - Sicherheit der Datenverarbeitung

Text: In der Fachpresse werdne zur Zeit Meldungen aus dem Bundesministerium für Wirtschaft 
und dem Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik behandelt, nachdem das BSI von 
dem Einsatz von Windows 8 auf System mit dem einem TPM 2.0 Chipsatz abrät, da hier die 
Sicherheit der Systeme nicht mehr gewährleistet ist und Computer von aussen kompromitiert 
werden können.

Da in der städtischen Verwaltung vertrauliche, personenbezogene Daten verarbeitet werden und 
hier ein hohes Interesse an der Integrität der eingesetzen Systeme besteht, möchte die Fraktion 
der Piratenpartei Delmenhorst gerne die folgenden Fragen beantwortet haben:

- Werden in der städtischen Verwaltung bereits Systeme mit Windows 8 bzw. Server 2012 
eingesetzt?

- Wenn ja, wie wird die Integrität dieser Systeme von seitens der städtischen IT sichergestellt?
- Wenn nein, bestehen Pläne solche Systeme in näherer Zukunft einzusetzen und welche 

zusätzlichen Sicherheitsmassnahmen werden hier ergriffen?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung im Allris.

Vielen Dank!
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